

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 17 février 2017 – Après 23 ans de carrière au sein du Conseil scolaire Centre-Nord, Madame Adèle Amyotte, Directrice de l'école Sainte-Jeanne d'Arc nous annonce sa retraite qui deviendra officielle le 30 juin 2017.

C'est l'occasion aujourd'hui, pour nous tous, de partager ce moment d'émotion, mais aussi de pouvoir rendre hommage à Adèle pour une carrière bien remplie. Cette directrice d'école chevronnée a contribué au développement intégral d'une génération complète de jeunes francophones de l'Alberta. Elle aura su engager et guider de nombreux collègues, et ce, dès les débuts de la gestion scolaire en Alberta pour devenir une leader reconnue pour l'excellence de son travail auprès des élèves. Nous savons que l'empreinte qu'elle laissera au CSCN à son départ ne s'effacera pas et que ses enseignements exemplaires demeureront bien ancrés dans nos esprits. Le CSCN est profondément reconnaissant d'avoir pu compter sur l'expertise d'Adèle et c'est pourquoi nous souhaitons qu'elle profite maintenant d'une retraite bien méritée.

« La grande famille du CSCN perd une de ses valeurs sûres, une femme dont le leadership était reconnu au sein de notre équipe. Nos élèves et nos familles sont reconnaissants des nombreuses contributions que Mme Amyotte a su apporter au cours des deux dernières décennies. Son engagement envers l'épanouissement de nos élèves servira d'exemple à ceux et celles qui souhaitent atteindre l'excellence dans le poste de la direction d'école. Nous sommes à la fois tristes de la voir tirer sa révérence, mais heureux de lui rendre hommage pour une carrière bien remplie » souligne M. Robert Lessard, Directeur général au CSCN.

Au nom de toute l'équipe du CSCN, Merci Adèle et bonne chance dans tes projets futurs.

Pour plus d'information :
Brigitte Martin
Coordonnatrice aux ressources humaines
780-468-6440